

## Bilder zur METAV-Pressinformation:

### METAV 2018 bestätigt anhaltendes Konjunkturohoch in der Metallbearbeitung



((Dr. Wilfried Schäfer.jpg))

Dr. Wilfried Schäfer, Geschäftsführer beim METAV-Veranstalter VDW (Verein Deutscher Werkzeugmaschinenfabriken), Frankfurt am Main

Foto: VDW



((METAV18\_MK7947.jpg))

Die Firma Bimatec Soraluze, Limburg a. d. Lahn, zeigt eine Fahrständerfräsmaschine mit aktiver Schwingungsreduzierung, die in der kleinsten Ausführung Teile bis 8 Meter Länge, bearbeiten kann. Hiermit können beispielsweise Strukturbauteile von Kränen bearbeitet werden.

Foto: Messe Düsseldorf/CTillmann



((METAV2018\_MK2796.jpg))

Zur Besucherzielgruppe der METAV gehören alle Industriezweige, die Metall bearbeiten, insbesondere der Maschinen- und Anlagenbau, die Automobil- und Zulieferindustrie, Luft- und Raumfahrt, Elektroindustrie, Energie- und Medizintechnik, der Werkzeug- und Formenbau sowie Metallbearbeitung und Handwerk.

Foto: Messe Düsseldorf/CTillmann



((METAV2018\_MT6130.jpg))

Die zweitgrößte Ausstellerguppe auf der METAV sind Präzisionswerkzeuge.

Foto: Messe Düsseldorf/CTillmann



((METAV2018\_MK3456.jpg))

Die nächste METAV findet im März 2020 in Düsseldorf statt.

Foto: Messe Düsseldorf/CTillmann

Die Bilder finden Sie in druckfähiger Version zum Download im Internet unter <http://www.metav.de/fotos>